

Concours de la mascotte du CHAN TotalEnergies 2022

Amis créateurs, c'est votre chance de séduire et de marquer de votre empreinte cet évènement sportif du CHAN TotalEnergies 2022 qui se déroulera en Algérie du 13 janvier au 04 février 2023 et, visera à représenter au mieux la culture du pays et de l'Afrique!

Le Comité d'Organisation Local du Championnat d'Afrique des Nations, vous annonce la mise en place d'un concours visant à élire la mascotte officielle de l'événement sportif CHAN TotalEnergies 2022. Ce concours est gratuit et ouvert à tous les algériens résidant en Algérie ou à l'étranger et les invitent à proposer design pour la petite créature qui représentera le mieux cet évènement sportif.

Si vous avez l'âme d'un artiste, vous pouvez soumettre votre création à la commission désignée par le COCHAN. À cet effet, téléchargez le formulaire de participation et le règlement du concours et réalisez la mascotte officielle du CHAN TotalEnergies 2022. Les soumissions seront autorisées du 08 au 08 Septembre 2022. Voilà qui devrait vous laisser amplement le temps de réfléchir à une adorable mascotte qui représentera fièrement cet évènement.

L'élection se déroulera comme suit :

Dans un premier temps, trois mascottes parmi celles proposées seront sélectionnées pour participer à la finale par la commission mise en place pour l'occasion. Ce premier choix sera rendu public en Septembre 2022. Ensuite, les créations qui auront remporté la faveur du jury seront soumises à des électeurs qui seront invités à voter pour la mascotte qu'ils auront choisis. Celle qui remportera le plus de voix sera désignée comme étant la mascotte officielle du CHAN TotalEnergies 2022 lors de la cérémonie du tirage au sort en présence du président de la CAF.

L'heureux lauréat dont la mascotte sera retenue remportera un prix d'une valeur de 1.000.000,00 Dinars. Quant aux deux autres finalistes, ils recevront chacun la somme de 400.000 Dinars.